
ジュニア・リーダー交流研修会の感想３ 

 

〇森のチャレンジコースで学んだこと 

 成功のカギとして、「みんなで話し合って、全員が理解し、実践すること」と

「失敗したときにみんなでどうやったら成功するかを考えること」が大切だと

いうことがわかった。 

〇レクリエーション 

 とても楽しかった。山口市のジュニア・リーダーがレクリエーションをすると

きに、最初に劇を入れたり、物語を話したりして興味をひいて始めているところ

が見習えるポイントだった。新しいレクリエーションを学べたので、地元で生か

したい。 

〇１日目のまとめ 

 同じ班になった人たちと森のチャレンジコースやレクリエーションを通して

仲良くなれたので、とても楽しかったし、うれしかった。 

ゴムをみんなで均等にひっぱってしゃがんだり立ったりしたあとにだれか一

人がひもを離して崩れるみたいなのをして「協力」を実感するというのが特に印

象に残った。 

〇各市の交流 

 山口市の C プロジェクトを地元でやりたい。今までキャラバン隊など派遣で

行くことが多かったので、自分たちから行動して、地域のためになることを積極

的にやりたい。それがめぐりにめぐって、ジュニア・リーダーを知ってもらえる

きっかけになればいい。また、ジュニア・リーダーの研修会があれば、その仕事

を実際に知ってもらえると思う。 

 最後にこれからたくさんの活動に取り組んでいきたいし、地域で活躍するジ

ュニア・リーダーになりたい。（中１） 

 

 

 


